













## MÉTIER

Stéphane ROTURIER réalise à l'imprimante 3D des figurines à l'effigie de personnes réelles, qu'il peint à la main.

étapes de création d'une pièce commencent par la prise de vue à 360° de la personne à reproduire en figurine. Le fichier numérique est ensuite sculpté, modélisé et retouché grâce à un logiciel de CAO, puis formaté pour l'impression en 3D. Une fois le filament de matière plastique chargé dans l'imprimante 3D, la fabrication commence par dépôt de matière fondue couche par couche. L'impression terminée. la pièce est délicatement décollée du plateau l'imprimante et nécessite alors un travail de poncage-lissage manuel. A ce moment la figurine peut être mise en couleur à la main, et vernie.

## PARCOURS

Stéphane est un passionné des techniques d'impression et s'est investi dans de nombreuses facettes de la chaîne graphique à mesure des évolutions technologiques en ce domaine : peinture en lettres (enseignes,

fresques), sérigraphie d'art et industrielle, en passant par l'impression numérique 2D et l'infographie. Il s'est aujourd'hui spécialisé dans l'impression numérique 3D.

## INSPIRATIONS ET CRÉATIONS

Avec l'impression 3D, l'inspiration n'a plus de limite. En combinant les nouvelles technologies (impression 3D) et les méthodes traditionnelles (mise en couleur manuelle) Stéphane peut réaliser les projets les plus fous. Sa méthode originale et unique en Nouvelle-Calédonie permet de reproduire vos proches, vos amis, d'immortaliser des moments forts de votre histoire : mariage, anniversaire, communion, etc. Il est aussi possible de créer des mises en scène personnalisées, par exemples, avec un décor qui vous tient à cœur, ou pourquoi pas à l'image de votre héros ou sportif préféré!

